

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Palmarès du 59<sup>ème</sup> Concours International de Roses d'Orléans

Lors de la 59<sup>ème</sup> édition du Concours International de Roses d'Orléans, la Ville a eu l'honneur d'accueillir le scénographe floral du Château de Chenonceau et Meilleur Ouvrier de France, Jean-François Boucher.

Voici le palmarès de cette 58e édition du Concours International de Roses d'Orléans :

#### MEDAILLES D'ARGENT

**La Médaille d'argent pour les arbustifs** a été attribuée au rosier baptisé **Ohara**, référencé Visegam, présenté par Viva International (Belgique – n°35)

**La Médaille d'argent pour les buissons à fleurs groupées** a été attribuée au rosier référencé **AM-590-FLO**, présenté par Meilland (France – n°19)

**La Médaille d'argent pour les buissons grandes fleurs** a été attribuée au rosier référencé **Adamaclat**, présenté par Adam (France – n°18)

**La Médaille d'argent pour les grimpants** a été attribuée au rosier référencé **Evefrais**, présenté par André Eve (France – n°39)

Le **Prix de l'environnement**, remis par l'Union Horticole Orléanaise, récompense le rosier **AM-590-FLO**, présenté par Meilland (France – n°19)





Enfin, le **Prix du Public**, remis par les Amis des Roses Orléanaises, ainsi que la **Médaille de la Ville d'Orléans** ont été attribués au rosier **Adabeyclu**, présenté par Adam (France – n°40).

**Tous les rosiers primés sont conservés et présentés dans le jardin de roses du Jardin des Plantes d'Orléans.**

Aujourd'hui s'ouvre le nouveau **Critérium de la Rose** qui permet au public de choisir sa rose préférée en visitant le Jardin des Plantes, tout au long de la saison et jusqu'en juin prochain.

Ainsi, le prix de la **ROSE DE CRISTAL** est décerné par l'association des Amis des Roses Orléanaises à l'obtenteur sélectionné par le public.

*Photos : Jean Puyo.*